



Paris, le mercredi 25 septembre 2019

COMMUNIQUE DE PRESSE

UN NOUVEAU PRESIDENT POUR L'UNION NATIONALE DES COMBATTANTS

Réuni le 20 septembre 2019, le conseil d'administration de l'Union nationale des combattants (UNC) a procédé à l'élection de son président national. Son président sortant, le général (2s) Pierre SAINT-MACARY, ayant renoncé à une nouvelle candidature pour raisons de santé, le conseil d'administration a élu à sa présidence le général (2s) Hervé LONGUET.

Adhérent de l'UNC 78, le général de corps d'armée aérien (2s) Hervé LONGUET, ancien pilote de chasse, a participé à de nombreuses missions opérationnelles en Mauritanie, au Tchad et au Gabon. De septembre 1990 à la fin des hostilités, il a notamment organisé et conduit l'action des Forces aériennes en Arabie Saoudite lors de la guerre du Golfe. Après avoir commandé la Base aérienne 133 de Nancy-Ochey (54), il a été quelques années plus tard à la tête de la Force aérienne de combat puis du détachement de liaison français auprès de l'US Central Command à Tampa, en Floride, dans le cadre de la conduite des opérations de lutte contre le terrorisme en Afghanistan.

Grand officier de la Légion d'honneur, Il totalise par ailleurs quatre citations, dont une à l'ordre de l'armée aérienne.

Contact :
Hervé LONGUET
Président – général de l'UNC
☎ 06 76 2290 58

